

CRONICA EN IMÁGENES



El Club de la Zarzuela, un mes más, congregó en la Casa a un incontable número de seguidores de un género chico, convertido en grande.

Juan Ruiz de Torres recibió el homenaje de la Casa y de sus incondicionales amigos poetas. Le acompañaron Irene Mayoral y Enrique Gracia.



Lo que vimos y lo que veremos. Crónica en imágenes de José Antonio Juanís, y palabras de la Directora de la vocalía de Turismo, Gloria de Lucas.

Voces Amigas, una coral que, una vez más, llenó nuestro salón Cardenal Mendoza, entre el aplauso de un público fiel.